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— BASTIA —

E’
PASSATO a larghissima mag-
gioranza il piano attuativo pro-
posto da “Strutture” Srl per il

recupero di una parte dell’area ex Pic.
Nell’ultimo Consiglio comunale
dell’anno, l’altra sera, sono state esami-
nati quattro piani edilizi, ma di gran
lunga il più importante è
il progetto per la realizza-
zione di un complesso edi-
lizio di 8mila metri qua-
drati di destinazione com-
merciale e direzionale,
che prevede un investi-
mento di circa 20 milioni
di euro. Si tratta di uno
stralcio del piano di iniziativa privata,
presentato un anno fa e progettato
dall’architetto milanese Stanchetti, che
comprende l’area Pic e quella dell’ex
Mattatoio. L’assemblea consiliare ne
ha esaminato solo una parte, quella a
uso commerciale già prevista nel Prg,
per la quale venivano a scadenza in que-
sti giorni i termini della convenzione
tra la società proprietaria dell’area e la
Coop.

AL MOMENTO DEL VOTO è usci-
to dall’aula il capogruppo del Pdl, avvo-
cato Fabrizio Masci impegnato come
professionista di fiducia della società,
mentre si è astenuto Luigino Ciotti del-

la Sinistra critica ritenendo inadeguato
il voto su un progetto ancora in discus-
sione nell’ambito del nuovo Prg. Una
considerazione condivisa da tutti i pre-
senti intervenuti sui contenuti, tanto
che insieme a piano attuativo il Consi-
glio comunale ha approvato un docu-
mento che impegna lo stesso consesso
civico a rivedere il piano alla luce delle

scelte, attese per le prossi-
me settimane, della va-
riante generale e del ma-
ster plan sulle aree di re-
cupero nel centro stori-
co. L’assessore all’urbani-
stica Gianluca Falcinelli,
pur non negando il ritar-

do nella presentazione dei piani urbani-
stici, ha sottolineato che il progetto, ri-
spettando il vigente Prg, recepisce le
analisi e gli studi già elaborati per il
nuovo piano regolatore. Notevole, tutta-
via, è la preoccupazione non tanto per i
volumi e le tipologie architettoniche
previste quanto per le infrastrutture an-
cora da definire, in particolare di una
nuova viabilità di connessione al cen-
tro storico e con la zone industriale. Il
sindaco Francesco Lombardi (nella fo-
to), concludendo il dibattito, ha sottoli-
neato la volontà dell’amministrazione
comunale di esaminare questa vicenda
contestualmente alle altre aree (Fran-
chi, Petrini ed ex Mattatoio).

m.s.

Un maxi-complesso
all’ex Pic

Via libera dal Consiglio comunale

— ASSISI —

PER l’amministrazione si
chiude un anno di «grande
lavoro» con molte opere,
iniziative e attività già
realizzate e numerose altre in
corso, o di prossimo avvio, in
tutto il territorio comunale.
Nel 2009 si andranno a
completare-iniziare
importanti «opere storiche»
come i parcheggi (verrà
realizzata la scala mobile dal
nuovo parcheggio di Mojano
al centro storico e sarà
completato il parcheggio di
San Pietro); verrà completata
la nuova viabilità e i
sottopassi ferroviari a Santa
Maria degli Angeli (uno
stradale e due ferroviari), si
attiveranno le opere del
Piano Urbano Complesso e
volgerà al termine la
conclusione del nuovo Pala
Eventi Assisi (parte
strutturale finita con il
restauro dell’archeologia
industriale), a lato del teatro
Lyrick, come spazio
multifunzionale sino a
2500-3000 persone.
Da ricordare in centro le
opere, che si svilupperanno
nel 2009, dell’ultimo stralcio
delle ripavimentazioni e la
conclusione dei valori nei
palazzi storici e spazi
culturali (Vallemani,
Bernabei, Frumentario e la
Domus Romana) per attività
culturali, museali e post
universitarie. Nel 2009 verrà
installata la Rete Wi-fi per
Internet veloce senza fili in
tutto il territorio e
inizieranno le opere di
riqualificazione delle piazze
nelle frazioni. Prevista anche
l’adozione (strutturale) del
nuovo Prg. Tra i numerosi
eventi del 2009, l’VIII
centenario dalla Fondazione
dell’Ordine francescano
(15-18 aprile) e l’avvio del
“grande progetto culturale”
(2009-2011) dedicato a
Giotto e all’arte pittorica
europea.

— MARSCIANO —

CON LA CONSEGNA di 61 firme rac-
colte tra i componenti del Coordinamen-
to comunale del Pd, Alfio Todini ha uffi-
cializzato la sua candidatura alle prima-
rie per la corsa a sindaco. Le firme con-
terrebbero anche quella del primo citta-
dino uscente Gianfranco Chiacchieroni.
«Ringrazio tutti coloro che hanno firma-
to e anche chi pur non potendo firmare
manifesta apprezzamento e sostegno alla
mia candidatura», è stata la prima dichia-
razione di Alfio Todini, attualmente as-

sessore comunale, che se la dovrà vedere
con il collega di Giunta e di partito Stefa-
no Massoli (a sostegno della cui candida-
tura sarebbero state raccolte una trenti-
na di firme). Il confronto interno al Pd,
nell’aria da mesi, è di quelli che fa teme-
re scintille. Forse per questo Todini
smorza la contrapposizione e sottolinea
come «occorra affrontare le primarie con
sobrietà e senso di responsabilità, isolan-
do i nervosismi eccessivi e i tentativi di
enfatizzare divisioni che vengono da più
parti e ai quali occorre non prestarsi».

BASTIA UMBRA PARLA IL COORDINATORE COMUNALE DEL PD

Capocchia: «Resterò al mio posto»

— BASTIA —

SEQUESTRATI capi d’abbigliamen-
to maschile per diverse migliaia di euro
in un negozio di Bastia. La titolare, una
signora di 43 anni, è stata denunciata
per ricettazione dai carabinieri della sta-
zione di Deruta. I militari, infatti, che
da mesi indagano su un furto messo a
segno nel maggio scorso in un magazzi-
no di Aqualagna nella provincia di Pe-
saro Urbino, dal quale vennero trafuga-
ti numerosi capi d’abbigliamento di
marchi pregiati di ingente valore, han-
no già effettuato due interventi. Il pri-

mo un paio di mesi fa ai danni di un
commerciante cinquantenne di Bastia
ed ora in un altro negozio sempre a Ba-
stia, dove è stata ritrovata la merce risul-
tata rubata nelle Marche.
Entrambi gli esercenti sono stati denun-
ciati a piede libero per ricettazione, in
quanto si ritiene che la merce di indub-
bia provenienza furtiva abbia seguito ca-
nali di evidente irregolarità. Le indagi-
ni, coordinate dal comando carabinieri
della compagnia di Todi, proseguono
verso ulteriori sviluppi.

m.s.

— BASTIA —

LE DIMISSIONI IRREVOCABILI del coordi-
natore comunale del Pd, Roberto Capocchia, date
per certe, non sono state nemmeno presentate. E’
lo stesso Capocchia a confermarlo per smentire le
voci delle ultime ore. «Se avessi voluto dimettermi
– spiega Capocchia – avrei formalizzato questa
mia decisione al coordinamento comunale del par-
tito, non alla segreteria provinciale». In realtà, un
colloquio con il neo-segretario provinciale Alber-
to Stramaccioni (nella foto) c’è stato prima di Na-
tale e in quell’occasione, sottolinea Capocchia, le
nostre analisi e soprattutto le conclusioni non
coincidevano. «Se ritiene necessario — conclude
il coordinatore — Stramaccioni può commissaria-

re il partito a Bastia assumendosene tutte le re-
sponsabilità. Quindi, rimango in carica per porta-
re a termine gli impegni con chi mi ha eletto per
guidare il partito fino alle prossime elezioni ammi-
nistrative». Intanto, si va avanti con le primarie di
coalizione alle quali fino a ieri erano state presenta-
te tre candidature per la carica di sindaco. Un no-
do che ancora avvelena i rapporti nella coalizione
è rappresentato dalla ‘discontinuità’. «Una condi-
zione accettabile – rileva Capocchia – se significa
innovare nei metodi e nei contenuti, da respinge-
re invece se venisse utilizzata per ‘tagliare le teste’
di persone non gradite». Il messaggio va in partico-
lare ai responsabili della Margherita che si ostine-
rebbero a rifiutare un confronto locale.

— ASSISI —

LA COMUNITÀ del Sacro Convento
di Assisi ha reso noto «con profondo
dolore» la morte di padre Gerhard
Ruf, di 81 anni, fotografo e fondatore
dell’archivio fotografico della Basilica e
del Sacro Convento. Padre Ruf era al
Sacro Convento dal 1959 e qui ha ac-
colto e guidato i tanti pellegrini tede-
schi in visita al santuario. Ha svolto inol-
tre un apostolato ecumenico, definito
dai francescani verso i luterani tede-
schi in Assisi e in Germania. Le esequie
si svolgeranno oggi alle 10.

MARSCIANO VERSO LE ELEZIONI AMMINISTRATIVE

Todini: «Mi candido a fare il sindaco»

INVESTIMENTO
Venti milioni
per il centro
commerciale
e direzionale

E’ morto Padre Ruf
Sacro Convento in lutto

BASTIA UMBRA OPERAZIONE DEI CARABINIERI

Vende capi rubati, denunciata
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nel 2009
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